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Aos vinte e sete dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um, reuniram-se os 
membros do Conselho Municipal de Saúde para reunião ordinária. O presidente do 
conselho iniciou a reunião agradecendo a presença de todos os conselheiros, apresentou 
a pauta da reunião APRESENTAÇÃO 2º QUADRIMESTRE 2021, EMENDAS 
PARLAMENTARES, PORTARIAS 731 DE 16 DE ABRIL 2021 - COVID, 
GESTAÇÃO PRE NATAL R$ 20.188,00, PORTARIA 894 DE 1 LDE MAIO 2021-R$ 
56.371,28 CUSTEIO ATENÇÃO PRIMARIA AÇÕES PESSOAS IDOSAS, AÇÕES À 
SAUDE DE CRIANÇA E GESTANTE, EMENDA INDIVIDUAL PROPOSTA 
Nº36000.385481/2021-00, NO VALOR DE R$100.000,00 PARA INCREMENTO 
TEMPORÁRIO AO CUSTEIO (P AB), PARA O MUNICÍPIO DE ITAPEJARA 
D'OESTE PR, PROPOSTA25000130959/2021.-32, NOVALORDE R$ 150.000,00 DO 
DEPUTADO FEDERAL EVANDRO ROMAN, COM OBJETIVO DE INCREMENTO 
TEMPORÁRIO AO CUSTEIO DOS SERVIÇOS DE ATENÇÃO BÁSICA EM 
SAÚDE, EMENDA 37020010, NO VALOR DE R$ 533.400,00 DA DEPUTADA 
LEANDRE DAL PONTE COMO OBJETIVO DA REFORMA DO PRONTO 
ATENDIMENTO MUNICIPAL. Ana Maria Cortung deu início à reunião com a 
apresentação da parte contábil do 2º Quadrimestre destacando um índice de gastos 
26,35% aplicado em Saúde pela Prefeitura Municipal de Itapejara D'Oeste. Aran Klein 
Fernandes apresentou os Atendimentos realizados pelo Departamento de Saúde de· 
Itapejara D'Oeste e os atendimentos realizados no CONIMS. Onde destacamos 1.135 
consultas especializadas, 28.143 exames especializados, 36 pacientes atendidos na 
farmácia, 197 pernoites de pacientes (Curitiba). Destacou também os atendimentos 
realizados no Pronto Atendimento sendo 3.425 Consultas de Plantão, 5.157 Aferição de 
PA, 10 Retirada de Pontos, 145 Suturas, 366 Curativos de Grau I, 3-5 Curativos de Grau 
II, 1 Exérese, 159 Inalação, 758 Glicemia Capilar, 91 Eletrocardiogramas, 3.498 
Avaliação Antropométrica, 5 .487 Administração de Medicamentos, 03 Lavagem 
Gástrica, 1 O Sondagem Gástrica, 1.13 7 Consultas Especializadas, e nas Estratégias Saúde 
da Família 6.841 Consultas em Atenção Básica, 1.467 Saúde do Trabalhador, 5.802 
Aferição de PA, 01 Inalação, 41 Retirada de Pontos, 429 Curativos, 979 Administração 
de Medicamentos, 83 Visita Domiciliar de Nível Superior, 2.061 Visitas ACS, 00 
Atendimentos Fisioterapia, 12.471 Pacientes Atendidos na Farmácia, 00 Atendimentos 
em Grupo, 345 glicemia capilar, ainda foram acrescentados nesta apresentação os dados 
do SISP ACTO sendo: 06 óbitos prematuros de 30 a 69 anos ( doenças do aparelho 
circulatório, câncer, diabetes e doenças respiratórias, 03 Óbito de Mulher em Idade Fértil 
1 O a 49 anos, 30 óbitos com causa básica definida, 100% de notificações encerradas em 
até 60 dias após a notificação, O Novos casos de Hanseníase, O Novos Casos de Sífüis 
Congênita em menores de 1 Ano, O Casos novos de AIDS em menores de 5 Anos, 100% 
de coleta de Amostras de Agua para Consumo Humano, 132 Preventivos de 25 a 64 anos, 
53 Mamografias de 50 a 69 anos, 11 partos normais, 04 Casos de Gravidez na 
Adolescência de 1 O a 19 anos, 00 Quantidade de Mortalidade Infantil, O Número de 
Óbitos Matemos, 100% cobertura populacional estimada das equipes de Atenção Básica, 
2 Ciclos para o Controle Vetorial da Dengue, 100% de Proporção de preenchimento do 
campo ocupação nas notificações de agravos relacionados ao trabalho. Viviane explanou 
neste momento sobre a Dengue que com o início do Verão aumenta os riscos para a 
população, a apresentação foi aceita por unanimidade deste conselho, sendo aprovado o 
Segundo Quadrimestre de 2021 Aran explicou referente as portarias 731 e 894 que o valor 
financeiro repassados das mesmas pelo Ministério são para Ações especificas com Idosos, 
crianças até 07 anos e Gestantes, sendo que o município está se organizando para 
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desenvolver ações para esses grupos. Referente as Emendas de R$ 100.000,00 e R$ · 
150.000,00 para Incremento Temporário de Custeio dos Serviços de Atenção Básica em 
Saúde foi exposto aos Conselheiros que esses valores serão utilizados no CONIMS para 
pagamento de Serviços. Foi também apresentado o repasse financeiro de Emenda da 
Deputada Leandre no valor de R$ 533.400,00 com objetivo de reforma da Unidade de 
Saúde que já está empenhada. O Senhor Darci parabenizou a todos pela metodologia 
utilizada na apresentação dos slides que ficou de fácil entendimento para os conselheiros, 
salientou também sua posição em relação em aumentar o quadro de funcionários da 
Vigilância Sanitária para que a prevenção seja adotada como forma de Ação para 
eventuais necessidades da população. O Prefeito Municipal Vilmar Schmoller agradeceu 
a todo o conselho pelo traball10 e explanou sobre a licitação de castração de animais de 
rua. Nadar,, ais havendo ~/t1f ar, oi lavrada a presente ata que será'àssina~a polt S os 
presentes. ,j ~--.-t--·;--, / I /2 
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